
Ata de reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na Central 

Municipal de Pedreira em 29/10/2018 

Aos vinte e nove dias de Outubro de dois mil e dezoito, nas dependências da 

Central Municipal de Saúde de Pedreira, sito a Rua Miguel Sarkis, número 50, 

Parque Industrial, às quatorze horas, realizou-se a Reunião do Conselho 

Municipal de Saúde, com presença dos senhores conselheiros e demais 

participantes que assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da Ata 

anterior, a mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem emendas. Na 

pauta: justificativa da falta da Conselheira Rita de Cassia Orlando. Em sequência 

Enfermeira Isabel inicia a fala sobre as Campanhas em geral: Campanha da 

Raiva: foram vacinados 77% dos animais, representando 4309 animais. Um 

aumento de 17% de vacinados em relação ao ano anterior (2017). Campanha 

de Sarampo e Pólio: a campanha foi do dia 16 a 31 de agosto/2018, com 

prorrogação até 29 de setembro. No dia 31 de agosto/2018, totalizou 1934 

pessoas vacinadas, com percentual de 98,8%. No dia 01 de outubro/2018, o 

número subiu para 2031 vacinados, com percentual em 103,7% para a vacina 

Pólio e 2024 vacinados, com percentual em 103% para a vacina de Sarampo. 

Para que tal número fosse possível as Unidades de Saúde ficaram abertas até 

as 19h durante duas semanas realizando todos os tipos de vacinas. Campanha 

de Intensificação da HPV: as Unidades de Saúde estão indo nas escolas para 

conversar com os alunos sobre a importância de se tomar essa vacina, uma vez 

que, no estado o índice da vacina está em 39%. Essa vacina entrou no 

calendário vacinal. Isabel e Juliana foram nos postos de saúde para capacitar os 

agentes comunitários de saúde e ver como a equipe a forma de trabalho, ficando 

definido ir com oficio nas escolas e falar de sala em sala. Além disso será feito 

um monitoramento, cada Unidade vai monitorar sua área de abrangência e 

verificar se realmente todos que tem o direito a vacina, a tomaram. Projeto Saúde 

na Escola: as Unidades vão na escola, além de outros profissionais como 

dentista, fonoaudiólogo, educador físico, nutricionista, para promover no total 12 

ações. No dia 30/11/2018 é o prazo final para finalizar as ações. Outubro Rosa: 

durante todo mês será desenvolvido ações com as mulheres. O Dia D foi no dia 

27/10/2018, onde muitas mulheres procuraram o evento, principalmente 

buscando a realização do exame transvaginal. As que não realizaram no sábado, 



ficaram agendadas na quartas e quintas-feiras seguintes. Neste dia foi realizado: 

157 exames de Papanicolau, 100 testes rápidos, 92 vacinas e 120 ultrassons. 

Do dia 16 a 31 de outubro/2018, as unidades estarão abertas as mulheres de 

modo simples (demanda espontânea) no quesito: testes rápidos, pedido de 

exames e colheita de CO. No dia 22/10/2018 foi realizado trabalho no evento de 

Encontro dos Fuscas, realizando aferição de pressão e orientações de doenças. 

A Campanha Fique Sabendo, de janeiro até agora, encontrou 70 pessoas 

portadoras de doenças: 3 – de 15 anos, 59 -  de 25 a 49 anos, 4 – mães e 4 -  

crianças (cicatrizes sorológicas). Enfermeira Isabel conta com a ajuda do 

Conselho para identificar pontos de vulnerabilidade para traçar estratégias e 

efetuar os testes rápidos necessários. Foi aprovado o Projeto de Expansão de 

Atenção Básica no Município - Equipe de Saúde da Família e Saúde Bucal – 

Unidade de Saúde da Família “Margarida Janete Ferrari Ganzarolli”. As 

Unidades de Saúde Águas de Março, Jardim Andrade e Central de Saúde ficarão 

abertas para o Dia D em 01/12/2018. Com as mudanças de quantitativos de 

equipes no Águas de Março, Marajoara e Triunfo, e com o remanejamento de 

agentes de saúde, não há mais nenhuma área descoberta. Assuntos Gerais: 

Águas de Março teve todos treinamentos realizados, com o convite de 2 

funcionários de cada uma das demais unidades para participar. Agora com o 

novo posto, totaliza-se 80% de cobertura do território com saúde da família. O 

PSF Vila Canesso será licitado após as eleições. A reforma do PSF Santa Clara 

é para terminar no início de dezembro. A do CAPS (os dois prédios) até março 

do próximo ano (2019). A Presidente parabeniza a equipe de enfermagem (na 

presença Isabel) pelo excelente trabalho nas campanhas. Em seguida, informa 

que as placas de aviso de perigo de carrapatos, vão ser colocadas em breve, já 

foram adquiridas e serão fixadas em pontos estratégicos. O Curso de Gestantes 

iniciará quinta-feira (01/11/2018) na Câmara Municipal de Pedreira. Por fim a 

senhora secretária coloca para aprovação a Academia de Saúde que será 

construída nas dependências da praça localizada no bairro Santa Clara, próximo 

ao posto de saúde, com custo de R$ 125.000,00 oriundos do Ministério da 

Saúde, além disso, a academia receberá custeio mensal de R$ 3.500,00, após 

o exposto acima os senhores conselheiros aprovaram por unanimidade a 

implantação da nova Academia de Saúde. Sem mais assuntos, a reunião foi 

encerrada, cabendo a mim secretário, a expedição da presente Ata, que após 



lida e considerada conforme, será assinada por mim e pela presidente. Pedreira 

29/10/2018. 


